
国際ロータリー第 2540 地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2023-24 第 34 号                        会長 安井 信英 

  

第 2703 例会  2024/3/12               「ブルーメッセあきた」情報研修室 

◇13：00 点鐘                                    
 
◇ロータリーソング『我等の生業』                           
 
◇会長の時間 
 先週の第一例会は所要にて欠席しました。次期会長の一関さんに代理をお願いしまし
た。ありがとうございます。このあと 6 月迄残すところ三ヶ月となりました。この後半に
たいへんな目標が出てきました。会員拡大は昨今の状況からなかなか難しいのですが、当
クラブから淡路ガバナーを輩出しておりますので、地区拡大委員長もいますので、増強は
出来ませんとは言えないので皆さんで力を合わせて会員増強に邁進していきたいと思いま
す。年度初め 31 名が女性会員の退会があり現在 30 名。元の 31 名プラス 1の 32 名、あと
2 名を目標とします。本日の例会終了後に会員拡大の打ち合わせを行いますので関係者は
参加をお願いします。会員増強の手順として、候補者の方に対して会員皆さんの同意を得
ること、その後担当者が交渉にあたることになりますので確認しておきます。 
予てからお誘いしているお医者さんがおりますが、昼休みが取れない状況もあり入会には
難色を示している状況もあります。 
次回 19 日の例会は年度計画で休会になっております。その次の 26 日の例会は地葉パスト
ガバナーのスピーチになりますのでよろしくお願いします。 
 
◇淡路ガバナーより 
今週ある会に参加した際にお会いしたお二人の方にロータリー入会のお誘いをしてみまし
た。ひとりはユーエスコーポレーション代表の桜庭博人さん。もう一人は藤原工業㈱の藤



原政春社長です。桜庭さんは以前港ロータリーに所属していましたが、自宅が昭和なので
例会、夜例会等の行事に参加できずに退会しました。高崎パストガバナーに連絡して確認
したところ退会の経緯はは本人の言う通りです。いい人ですよということでした。藤原社
長は少しお酒が入っていましたが・・・当クラブに知人もいて、皆さんの了解を得られれ
ばこの２名に入会を勧めたいと思います。（全員了解しました） 
クイックの伊藤社長も強力な候補者と捉えています。   以上 
 
◇幹事からの報告・連絡等  
  ・大曲仙北ＲＣより創立 30 周年記念式典のご案内が来ています。ご希望の方はお知

らせください。申込締め切り 4 月 1日 
  ・秋田豪雨災害支援金の最終報告がありました。 
 
◇各委員会より 無し 
 
◇ニコニコ   無し 
 
 
 
                                                                       
事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 
幹 事：佐々木徹 E-mail  t-sasaki@mutsumi-ken.co.jp 

mailto:t-sasaki@mutsumi-ken.co.jp

